

ABSTRAK

Elly Prastika, 2015. *Study Kualitatif Tentang Pembentukan Organisasi Nirlaba (Analisa Perencanaan Pendirian PPPA Daarul Qur'an Surabaya)*.

Masalah yang diteliti dalam skripsi ini yakni mengenai. 1. Bagaimanakah bentuk organisasi PPPA Daarul Qur'an Surabaya? 2. Bagaimanakah analisis SWOT perencanaan pendirian PPPA Daarul Qur'an Surabaya?.

Untuk mengidentifikasi persoalan tersebut secara mendalam dan menyeluruh peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif dengan teknik pengumpulan data wawancara, observasi dan dokumentasi. Fokus masalah penelitian ini terletak pada bentuk organisasi dan analisa SWOT perencanaan pendirian PPPA Daarul Qur'an Surabaya. Untuk menjawab rumusan masalah penelitian ini menggunakan jenis penelitian studi kasus dengan metode pengumpulan data, analisis, dan menulis. Penelitian ini menggunakan jenis data primer dan sekunder yang diperoleh dari informan serta dokumen mengenai jenis data-data yang dibutuhkan. Adapun untuk menguji keabsahan data peneliti menggunakan *triangulasi*.

Penelitian ini memperoleh hasil yaitu: 1. Sebelum pendirian organisasi PPPA Daarul Qur'an Surabaya merencanakan tiga aspek penting yang saling berkaitan yaitu: seluruh pertanggungjawaban organisasi yang akan berpusat pada manajer, kekuasaan tunggal yang akan dipangku oleh manajer, serta tata hubungan dengan interaksi yang akan menerapkan sistem kekeluargaan dalam. 2. Sebelum pendirian PPPA Daarul Qur'an Surabaya terlebih dahulu melakukan Analisa yang meliputi *Strenghts* yakni keyakinan yang kuat dari para pendiri bahwa organisasi ini akan berkembang, kualitas baik yang diturunkan dari PPPA Daarul Qur'an pusat, serta program-program yang mampu bersaing juga *brand image* organisasi yakni Ustadz Yusuf Mansur. *Weakness* yang meliputi kurangnya sumberdaya bagi organisasi dan keterbatasan anggaran. *Opportunities* yang meliputi masyarakat pemeluk agama islam yang menjadi mayoritas di Kota Surabaya. *Threats* meliputi penilaian dan pemahaman masyarakat kepada organisasi tersebut sebagai organisasi yang menggaungkan misi Hafidz Al-Qur'an.

Kata kunci: Pembentukan, organisasi nirlaba, analisa perencanaan.